

## CONFLICTO DE LA FRUTA

# Estupor ante la última acción reivindicativa de payeses franceses

**PERPIGNAN** • El consulado español en Perpignan sufrió ayer el ataque de un grupo de payeses franceses de la Catalunya Nord, que rompieron por la mañana la verja de entrada con un camión y descargaron “cientos de kilos” de melocotones en el lugar, según la policía local. También lanzaron fruta en el Ministerio de Agricultura. Ya se ha abierto una investigación para tratar de identificar a los responsables de tales actos.

Los agricultores leridanos no entienden esta acción de los payeses franceses, sobre todo porque el motivo de la protesta es que piensan que España les hace competencia desleal.

“Los culpables de la crisis de precios no son los agricultores, sino la distribución y la falta de políticas agrarias buenas en Europa. No tiene sentido que tiren fruta en el consulado”, aseguró ayer Josep Cabré, coordinador de Unió de Pagesos (UP) en Lleida. Con ironía, Cabré comentó que “la valoración es positiva al no ser camiones españoles lo que tumban”.

Tras lo ocurrido, UP se suma a la línea que siguen los sindicatos franceses, “que no apoyan esta protesta porque no tiene sentido la acción en sí, porque la culpable es la cadena de distribución”.

UP continuará con sus movilizaciones (en breve harán otra en Lleida) y están en conversaciones con los sindicatos franceses mayoritarios. “La solución a nuestros problemas tiene que pasar por ir de la mano con Francia e Italia a la hora de hacer las reformas” en el sector de la agricultura mediterránea, señaló Cabré.

Por su parte, ASAJA-Lleida se mostró ayer más combativo con lo ocurrido en Perpignan y su máximo responsable, Pere Roqué, aseguró que “sólo hay una solución,

► Descargan varias toneladas de melocotones en el consulado español en Perpignan

► ASAJA asegura que habrá una respuesta similar y UP seguirá con sus movilizaciones

pagar con la misma moneda”.

Roqué entiende que esta provocación, tras la reunión del viernes con miembros del Ministerio de Agricultura francés para intentar resolver los problemas de la distribución y comercialización, sólo sirve para “cachondearse de nosotros y del Gobierno”. Lo que les ocurre a los agricultores franceses, según Roqué, es que “les hemos ganado cuota de mercado y ellos no saben producir con calidad”. “Que vengan y les enseñamos educación y a hacer buena fruta”, sentenció Roqué, quien aseguró que había hablado con sus compañeros “y habrá una respuesta similar sin ninguna duda”.

A finales de junio estalló de nuevo este viejo conflicto. “No nos gusta tirar fruta”, dijo ayer el responsable de ASAJA, sobre todo en esta época, donde la crisis de precios “es la más dura” que recuerda el dirigente de UP.

Mientras, el comentario general ayer en las redes sociales fue que la fruta tirada podría entregarse a Somalia y que dónde estaba el Gobierno español. *E.J.S. / Agencias*